



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	1074
Prix	1 950 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Situé à l'entrée de la presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat, à 3 min à pied de la plage de Grasseuil et à 10 min du centre ville de Beaulieu-sur-Mer, bel appartement avec vue mer époustouflante ainsi qu'une belle terrasse prolongée d'un jardin. L'appartement est situé au rez-de-jardin surélevé composé comme suit : Une entrée avec placard, une cuisine équipée semi-ouverte, une salle à manger/salon ouverte sur la terrasse exposée sud-ouest, 3 chambres et 2 salles de douche avec toilettes. 2 stationnements pour petite voiture (Smart, Fiat) sur la rampe d'accès à l'appartement. 1 grand garage 1 ...

Located on the peninsula of Saint-Jean-Cap-Ferrat, beautiful apartment with stunning sea view and beautiful terrace extended with a garden. The apartment is located on the elevated garden level and is composed as follows: An entrance with cupboard, a semi-open equipped kitchen, a dining/living room open on the terrace facing south-west, 3 bedrooms and 2 bathrooms with toilets. 2 parkings for a small car (Smart, Fiat) on the access ramp to the apartment. 1 large garage 1 cellar Estate submitted to coproperty No current procedure Number of units: 8 Condominium charges: UK Fees: Seller's charge The ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

